

拝啓

暦の上では春立ちましたが変わらずの厳しい寒さが続いております。

先日は今治市みなと交流センターはーばりーにて開催されました「IMABARI Color Show」レセプションにお越しいただきまして、誠に有難うございました。

おかげさまで会期中にはのべ6,794人の来場者があり、東京での約5,000人の来場者と合わせると1万2,000人以上の方々に展示を見ていただくことができました。

今治では全国各地からの参加者があった工場見学ツアーやトークショー、そしてエマニュエル・ムホー氏のインスタレーション『1000色のレシピ』の制作段階で関わってくださったボランティアの皆様にも完成した素晴らしい展示を見ていただく貴重な機会になったと感じております。長年培われた技術で生み出された作品は、フォトジェニックなこともありSNSを通じてどんどん日本各地に、ひいては世界に発信されていく様は、とても今の時代にマッチした取り組みだったのでないかと自負しております。

また今回の展示で発表をしました流行色「今治の色」については、引き続き継続的に発信していく予定です。それにとどまらず愛媛県繊維染色工業組合員一同、積極的な挑戦を胸に消費者の皆様にも求められるニーズにお応えできるよう、日々の業務に邁進していく所存でございます。

引き続き末長くご愛顧賜りますよう、何卒よろしく願いいたします。

敬具

平成30年2月吉日

愛媛県繊維染色工業組合
代表理事 山本敏明